

Ciudad de México, a 9 de marzo de 2023

COMUNICADO DE PRENSA 512

Universidad Index, una plataforma educativa enfocada hacia la industria 4.0

Index efectuó el lanzamiento oficial de su propio proyecto educativo: Universidad Index, una plataforma de aprendizaje de alcance internacional que mira hacia el futuro desde una óptica en donde el desarrollo de talento tendrá mejores oportunidades, además de incrementar la calidad de vida de sus colaboradores.

Al respecto, Luis Manuel Hernández, presidente de index Nacional, señaló que se trata de un esfuerzo que calificó de ambicioso, al mismo tiempo que enfatizó que posee un alcance de 10 millones de personas.

"Necesitamos generar inversiones que sean de una manera rápida y efectiva", dijo el líder de esta organización referente a las posibilidades de preparación que obtendrán quienes se inscriban a Universidad Index, en un contexto mundial donde el *nearshoring* demanda mejores conocimientos.

Por su parte, Rolando González Barrón, Rector de Universidad Index, mencionó que la pandemia detonó una oportunidad que consiste en el cambio de formas de educar en el mundo. "Index requiere de talento humano especializado, además de un modelo educativo moderno", subrayó.

Desde Madrid, España, donde se realizó el lanzamiento, Nelson Amparán, director general de la Academia Global, presentó la oferta académica de esta institución educativa, la cual contará con:

- Modelo con contenido significativo para aplicar en trabajo y teletrabajo
- Sala de networking para que alumnos intercambien conocimiento alrededor del mundo
- Consejería estudiantil para dar seguimiento a motivaciones de los alumnos
- Creación de plataforma de inteligencia de negocios
- Certificaciones técnicas en comercio exterior
- Certificación de manufactura por sector y región

Luis Pérez, Director of B2B & Corporate Learning Solutions de Global Alumni en España, dio la bienvenida a la Universidad y explicó que Global Alumni es la empresa aliada de la Academia Global, operadora de la Universidad Index, que ofrece cursos en español del MIT, Esade, UCLA y que cuenta con especialistas enfocados en diseñar nuevas fórmulas de aprendizaje, redefinir los conocimientos y afrontar la Cuarta Revolución Industrial.

En el evento de lanzamiento estuvo presente Jesús Alberto Camacho, agregado para Apoyo y Cooperación Internacional de la Embajada de México en España, en representación del Embajador Quirino Ordaz Coppel.



Mediante un modelo andragógico, quienes tengan acceso a la oferta educativa de esta universidad podrán hacerlo desde cualquier dispositivo, una forma de entablar relaciones entre estudiantes y académicos, que también tendrá como punto de encuentro en común una sala de networking.

Las licenciaturas en Gerenciamiento y Comercio Global, igualmente que la ingeniería en Desarrollo de Software y una maestría en Dirección de Negocios, componen una parte importante de los programas educativos en Universidad Index, algo que se complementa con la Escuela Gerencial Directiva para la Mujer, un proyecto que busca brindar nuevos horizontes a las mujeres desde una óptica de liderazgo.

Referente a los programas internacionales que posee esta universidad -la más grande en su tipo de Latinoamérica, se encuentran MIT, Profesional Education, conjuntamente con un acuerdo entre el Chicago Booth, enfocado principalmente para formar tomadores de decisiones y ESADE, institución española para el desarrollo de capas gerenciales dentro de las empresas.

La Universidad Index está diseñada en su plan de estudios para centrarse en el Smart Manufacturing, un propósito de enseñanza que alude esencialmente al escenario mundial de la cuarta revolución industrial.

De esta forma la industria maquiladora y manufacturera de exportación aumenta beneficios para sus colaboradores, quienes desde ahora tendrán una posibilidad de educación que tiene como plataforma los recursos online, pero siempre con asesoría en directo de profesores altamente capacitados.

Para mayores informes, está disponible el correo contacto@universidadindex.com

-000-